

Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados

"Nos movieron dos veces de lugar. Fue una falta de respeto al protocolo y a las investiduras que representamos. No es Santiago Creel, no es Norma Piña, por supuesto que somos personas con nombres y apellidos, pero representamos a poderes soberanos. El Poder Legislativo en Cámara de Diputados y el Poder Judicial que es la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Por supuesto que hay un rompimiento de las reglas. No es la primera vez, esto ya había sucedido en el Aniversario del Colegio Militar".

https://drive.google.com/file/d/1LnR8ZwbZNY9YVwKQLW8XmXTg2nNgNFVu/view